



DIPUTADA ROSY GARCÍA TRABAJA EN LA REHABILITACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS EN TIJUANA.

Tijuana B.C. a 06 de octubre de 2021.- “Tenemos la convicción de trabajar por brindar espacios de sano desarrollo y esparcimiento para las familias tijuanenses yendo hombro con hombro con los ciudadanos, para en equipo lograr que nuestra ciudad brilla, porque Tijuana merece ser feliz”, declaró la Diputada Rosy García, en el marco del arranque de las obras de rehabilitación de las “Canchas Panamericano”, de esta ciudad.

Además, la legisladora comentó que se rehabilitará el Gimnasio, con el apoyo de la comunidad y sus líderes, también se creará un desayunador y un área de computo para que los estudiantes que así lo necesiten, puedan realizar sus tareas y actividades académicas.

La gestión social tiene varias vertientes, una de ellas es brindar apoyos que le otorguen oportunidades a las jóvenes promesas del deporte de Baja California, en este sentido la diputada le brindó a la joven promesa del boxeo tijuanense José Rubén Arenas , apoyo económico para subsanar los gastos que le generará el presentarse al campeonato panamericano de dicha disciplina, que se llevará a cabo en Oaxtepec, Morelos a finales de este año.

La Diputada añadió que tiene un compromiso prioritario, este compromiso se enfoca en la prevención del delito, generando alianzas estratégicas con la sociedad civil, con Bajacalifornianos que amen a su estado y busquen el bien común, es por ello que crear y rehabilitar espacios como lo son las “Canchas del Panamericano”, es de suma trascendencia.

Rosy García concluyó, que la labor que se realiza en las comunidades no debe ser subestimado, ya que la participación social es la que le da vida a cada esfuerzo de gobierno, y les recuerda a los servidores públicos, para quien en realidad trabajan.